
 
 
 

Séance ordinaire du Conseil d’établissement 
 

Date : Mardi 5 juin 2018 
Heure : 18 h 30 heures 
Lieu : École du Carrousel – Salon du personnel 

 
 
Présents : Madame Julie Rinfret Madame Julie Jacques 

Madame Annie Pontbriand Madame Dominique Sévigny 

Monsieur Daniel Brunelle Madame Julie Benoît 

Monsieur Christian Montpetit Madame Huguette Levesque 

Monsieur Laurent Samson Madame Caroline Vachon 

 Madame Geneviève Lavoie  

 
 

PROCÈS-VERBAL 
 

 

1. Organisation 

1.1. Ouverture de l’assemblée et constatation du quorum. 

Ouverture de l’assemblée à 18 :37 

1.2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Proposé par Madame Lavoie 

Adopté à l’unanimité 

1.3. Nomination d’un ou d’une secrétaire d’assemblée 

Déjà nommée 

1.4. Lecture et adoption du procès-verbal du 25 avril (reçu par courriel) 

Il faudra ajouter le nom Madame Benoit puisqu’elle était présente. 

Proposé par Madame Lévesque 

Adopté à l’unanimité 

1.5.  Suivis au procès-verbal  

 Aucun suivi 

2. Parole au public  

Aucun public présent 
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3. Points de décision 

3.1. Budget 2018-2019  

Madame Pontbriand nous explique l’ensemble du budget, ce qui fait 
partie du A (fonctionnement) dans le budget. 

La location des locaux de l’école rapportera plus de revenus à cause d’un 
nouveau protocole d’entente avec la Ville de Varennes.  

Elle explique les montants donnés à chaque classe. Classe régulière 10$ 
par élève, maternelle 20$, classe TSA 50$ ainsi que le montant alloué 
aux spécialistes.  

Dans ce budget, entre les articles d’entretien, l’achat de matériel pour les 
arts, aide à l’administration, etc. 

Madame Pontbriand présente les montants en lien avec les différentes 
mesures ministérielles.   

Une brève présentation du budget du service de garde a aussi été faite.   

Proposé par Madame Sévigny d’adopter le budget 2018-2019 au 
montant total de 2 642 553$, tel que présenté par Madame Pontbriand. 

 Adopté à l’unanimité 

3.2. Projet parc école 

Madame Pontbriand rencontrera le chargé de projets de la CS ainsi que 
le chargé de projets de l’entreprise effectuant les travaux. Une date sera 
fixée pour le début des travaux. Toutes les autorisations sont arrivées. 
La construction du module se fera probablement lorsque les élèves 
seront de retour à l’automne prochain.   

Pour 2018-2019, Madame Pontbriand demande que les surplus 
accumulés dans le budget du service de garde et le budget école soient 
remis dans ce fond pour la phase 2 du projet d’embellissement de la cour 
d’école. L’argent recueilli par la compagnie faisant la boucle du Défi-
Pierre-Lavoie (16 juin) sera remis dans ce fond. 

 Proposé par Monsieur Montpetit 

 Adopté à l’unanimité 

3.3. Révision du projet éducatif 

Madame Pontbriand présente la démarche de renouvellement et de 
consultation du projet éducatif.  Les membres du conseil d’établissement 
ainsi que les membres du personnel feront partie de cette consultation 
afin qu’un nouveau projet éducatif soit prêt pour le 1er avril 2019. 

Proposé par Madame Vachon de débuter une démarche de consultation 
en lien avec le projet éducatif dès la rentrée scolaire. 

Adopté à l’unanimité 
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3.4. Date de l’assemblée générale de septembre 2018 

Madame Pontbriand nous propose un calendrier; le 11 septembre à 
19 h 30 est retenu. La même formule sera faite, c’est-à-dire que 
l’assemblée sera faite entre les deux blocs des rencontres des parents. 
Les spécialistes feront une vidéo afin que celle-ci soit présentée dans 
chacune des classes.  

 

3.5. Rapport annuel 2017-2018 

Voici les commentaires des membres du Conseil d’établissement en lien 
avec le rapport annuel à préparer pour l’année scolaire 2017-2018. 

 Les réunions sont efficaces. Si certaines réunions pouvaient attendre, 
elles étaient reportées afin de maximiser chacune des réunions. 

 Les substituts ont été bien appréciés.  

 Ambiance de camaraderie, beaux projets. 

 Les parents se sentent impliqués, ceux-ci se sentent un peu 
ambassadeurs auprès des autres parents de l’école. 

 Belle collaboration des parents. La simplicité est présente sans 
jugement.  

 Nous travaillons en équipe pour les enfants. 

 Aucun des membres n’arrive avec un mandat personnel, tous 
orientent la discussion pour l’ensemble. 

 Malgré, le côté administratif, Madame Sévigny aimerait que le CÉ 
porte un projet destiné aux élèves.  

 Madame Rinfret prépare elle aussi un résumé sur l’ensemble de 
l’année. Elle communiquera son résumé lors de l’assemblée de 
septembre. 

3.6. Sortie des élèves de 3e année 

Madame Jacques demande la permission pour aller au parc KIRI lors de 
la dernière semaine d’école. Les membres acceptent. 

4. Points d’information 

4.1. Service de garde-Information/consultation 

Semaine du service de garde : vif succès de la journée hot dog, plusieurs 
parents sont venus profiter de cette activité. 

Le Tigre Géant a commandité ce souper. Plusieurs activités ont été 
organisées par différents groupes (soupe aux légumes, cerf-volant, tout 
ce qui roule, collation glacée…). Super belle semaine! 

 



 
 
 

Pour l’activité du 8 juin, 3 groupes resteront à l’école et 6 groupes iront 
au Parc Safari. Certains enfants apprécient le fait de rester à l’école. 
Aucune programmation particulière, les enfants choisissent ce qu’ils font.  

 

4.2. Comité de parents 

Monsieur Montpetit n’a pas de compte-rendu à nous faire. 

4.3. La vie à l’école-Information 

 Théâtre de la Dame de Cœur pour les 3e et 4e. Très belle sortie. 

 Maternelle… projet piscine, apprécié par les enseignantes. 

 Mme Michelle nous a offert des rafraîchissements lors des journées 
très chaudes, le personnel a bien apprécié cette attention.  

 Activité d’aérobie en lien avec la boucle du Grand Défi Pierre-Lavoie, 
constat de succès.  

 Sacs réutilisables avec de vieux chandails (6e année), projet 
intéressant mais un peu difficile. 

 Projet de course pour les élèves de 6e année.  

 Au défi Brise-Glace, belle représentation de nos élèves.  

 Projet en 5e année, il y a eu un astronome qui a été très apprécié par 
les élèves. 

5. Divers 

 

Clôture de l’assemblée à 20 h 13 

 

 
     
Signature de la direction   Date 

 

 
     
Signature de la présidente   Date 
 
 
 
Julie Jacques, secrétaire 


